



Langen, Mai 2024

#### Hallo lieber XXXX,

im heutigen Newsletter gibt es etwas mehr zu berichten, sowohl aus dem Vereinsleben, als auch aus den Bündnissen "Langen bleib bunt" <u>www.langen-bleibt-bunt.de</u> und "Dreieich bleibt bunt".

### Ausflug zum Wetterpark in Offenbach am Donnerstag, 2. Mai 2024

Unser Ausflug zum Wetterpark in Offenbach war ein voller Erfolg. Bei strahlendem Sonnenschein konnten wir über zweieinhalb Stunden viel Wissenswertes über die Entstehung von Wetter und Wetterphänomenen erfahren. Regen, Gewitter, Wind, Schnee und Eis einfach mal etwas besser verstehen lernen. Anschließend lernten wir einen ganzen Teil dieser Phänomene auch noch "live" kennen. Regen, Sturm und Gewitter inclusive. Was wir vorher über den Unterschied von Wetter und Klima gehört hatten wurde uns dann nochmals in der Praxis serviert. Der menschengemachte Klimawandel ist nicht nur Realität und eine Bedrohung in der Zukunft, sondern real auch heute schon zu erleben.

### Mitgliederversammlung am Dienstag, 28. Mai um 19:30 Uhr, Bürgertreff Götzenhain

Unser nächstes Treffen findet im Rahmen der 12. ordentlichen Mitgliederversammlung statt. Achtung: der Bürgertreff Götzenhain ist für uns ein eher ungewöhnlicher Treffpunkt, aber im Bürgerhaus Dreieich-Sprendlingen haben wir leider keinen Raum bekommen. Ich hoffe trotzdem auf eine zahlreiche Teilnahme, vielleicht kommt ja auch das eine oder andere (Noch-Nicht)-Mitglied. Alle Mitglieder haben bereits eine Einladung erhalten, dies ist also nur eine Erinnerung.

# Veranstaltung "Wie können wir den Solarausbau im Kreis Offenbach beschleunigen?", Mittwoch, 26. Juni 2024 um 19:30 Uhr

#### im Foyer des Bürgerhaus Dreieich-Sprendlingen

Zu dieser Veranstaltung konnten wir jeweils einen Vertreter der Landes-Energie-Agentur (LEA), des Kreises Offenbach, der Stadt Dreieich, der Solar-Initiative Dreieich und der neu gegründeten Frankfurter Bürger-Energie-Genossenschaft (FraBEG) gewinnen. Diese sollen miteinander ins Gespräch kommen und auch Fragen und Diskssionsbeiträge beantworten. Eine separate ausführliche Einladung folgt, merkt euch aber gerne schon mal den Termin vor. Das wird sicher ein interessanter Abend.

#### Webseite

Auf die neu gestaltete Webseite unseres Vereins hatte ich bereits hingewiesen. Unter den Adressen <a href="www.byebyebiblis-ev.de">www.byebyebiblis-ev.de</a> und <a href="www.byebyebiblis-ev.org">www.byebyebiblis-ev.org</a> ist die neue Seite zu erreichen. Schaut sie euch doch bitte mal an und gebt gerne den Link weiter. Scheut euch nicht das Kontaktformular oder die Mailangebote aufzurufen. Wenn euch etwas auffällt, etwas fehlt oder verbessert werden kann, gebt uns bitte Bescheid. Wir freuen uns über jede Rückmeldung. Auch die Mitgliederwerbung wollen wir fortsetzen, ein aktuelles Beitrittsformular findet ihr jederzeit auf der Webseite. Vielleicht habt ihr ja im Bekanntenund Verwandtenkreis noch Menschen, die auf die Energiewende ansprechbar sind und diese mit uns gemeinsam voranbringen wollen.

## Aus den Initiativen "Langen bleibt bunt" und Dreieich bleibt bunt"

Beide Initiativen haben ihre Arbeit für Demokratie und Vielfalt inzwischen fortgesetzt und auch schon weitere Aktivitäten unternommen. So gab es am 21. April 2024 eine Menschenkette durch die Langener Altstadt, wo symbolisch "Stolpersteine" (als Erinnerung an getötete, vertriebene oder verfolgten jüdischen MitbürgerInnen) miteinander verbunden wurden. Die derzeitigen Aktivitäten sind auf die am Sonntag, 9. Juni 2024 stattfindenden Europawahlen ausgerichtet. Wer seine Wahlbenachrichtigung hat kann auch jetzt schon wählen, per Briefwahl, bzw. auch direkt im Rathaus. Es kommt wirklich auf jede Stimme an. Jede Stimme, die nicht für eine rechtsextreme Partei abgegeben wird. Also: geht zur Wahl, sprecht mit euren Freunden, Kollegen und Verwandten und animiert sie ebenfalls, zur Wahl zu gehen. Das Projekt Europa darf nicht den Rechtsextremen in die Hände fallen, schlimmstenfalls würden diese es beenden und die nationalen Egoismen auf die Spitze treiben. Es stehen jetzt zwei konkrete Aktionen an, die ich euch herzlich bitte zu unterstützen.

# Sonntag, 26.05.2024, 15-18 UHR - Geburtstagstisch vor der Stadtkirche Langen

Wir feiern 75 Jahre Grundgesetz! Jutta hat mit ihrer Projektgruppe einen schönen Sonntagnachmittag mit Geburtstagstafel vorbereitet, wie es sich für eine Geburtstagsfeier gehört mit leckerem Kuchen, Kaffee, vielen Gästen und hoffentlich genauso vielen guten Wünschen für die Zukunft. Kommt vorbei und feiert mit uns.

### Sonntag, 02.06.2024 - Fahrradkorso von Egelsbach nach Dreieich



Anlässlich der anstehenden Europawahl fahren wir (Langen-bleibt-bunt, Dreieich-bleibt-bunt, #Egelsbach ist mehr) gemeinsam mit den OMAS GEGEN RECHTS zur Abschlusskundgebung um 16 Uhr nach Dreieich. Motto: Europa wählt - Vorfahrt für Demokratie & Vielfalt. **Treffpunkte sind 14 Uhr ab Berliner Platz in Egelsbach und 15 Uhr ab Europa Platz, Langen**. Der ADFC Langen/Egelsbach unterstützt die Aktion und hat eine wunderbare Route ausgearbeitet, die wir fröhlich klingelnd abfahren. Bei der Abschlusskundgebung gibt es Musik und Reden, u. a. von Jutta Shaikh von Omas gegen Rechts, Frankfurt/M.

Herzliche Grüße



www.byebyebiblis-ev.org